

France et Royaume-Uni sont confrontés à des défis analogues pour protéger la biodiversité de l'espace marin qu'ils partagent : PANACHE vise à apporter une réponse commune, cohérente et efficace.

France and Great Britain are facing similar challenges to protect the biodiversity in their shared marine territory: PANACHE aims at providing common, coherent and efficient actions.



www.panache.eu.com



PANACHE est un projet franco-britannique, visant à une meilleure protection de l'environnement marin de la Manche par la mise en réseau des aires marines protégées existantes.

POUR LA PROTECTION DE L'ESPACE MARIN COMMUN, LA COHÉRENCE EST FONDAMENTALE.

PANACHE is a project in collaboration between France and Britain. It aims at a better protection of the Channel marine environment through the networking of existing marine protected areas

FOR THE PROTECTION OF THIS SHARED MARINE SPACE, COHERENCE IS FUNDAMENTAL.

Credits photo: P.1: Thomas Abiven • P.2: Matt Slater, Linc Henry / AAMP; Thomas Abiven • P.4: Julie Hatcher / Dorset Wildlife Trust - C. Lefevre / AAMP • P.5: Matt Slater / Cornwall Wildlife Trust





PROJET PANACHE

Une meilleure protection de l'environnement marin de la Manche par la mise en réseau des aires marines protégées existantes.

CINQ OBJECTIFS :

- Étudier la cohérence écologique du réseau des aires marines protégées.
- Mutualiser les acquis en matière de suivi de ces espaces, partager les expériences positives.
- Consolider la cohérence et encourager la concertation pour une meilleure gestion des aires marines protégées.
- Accroître la sensibilisation générale aux aires marines protégées : instaurer un sentiment d'appartenance et des attentes communes en développant des programmes de sciences participatives.
- Instaurer une base de données SIG publique.

PANACHE PROJECT

A better protection of the Channel marine environment through the networking of existing Marine Protected Areas.

FIVE OBJECTIVES:

- Assess the existing Marine Protected Areas network for its ecological coherence.
- Mutualise know-ledge on monitoring techniques, sharing positive experiences.
- Build greater coherence and foster dialogue for a better management of Marine Protected Areas.
- Increase general awareness of Marine Protected Areas: building common ownership and stewardship, through engagement in joint citizen science programmes.
- Develop a public Geographic Information System database.

